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令和6年度第8回鳩山町教育委員会 

 

  

1　招集期日 令和7年3月25日（火） 鳩山町役場　委員会室 

 
2　開閉日時及び宣告者  

 

開 会：令和7年3月25日（火）午後1時30分 教育長　宮崎宣男 

閉 会：令和7年3月25日（火）午後3時24分 教育長　宮崎宣男 

 

3　教育長及び委員の出席状況 

 

教 育 長 宮崎　宣男 出席 

１ 番 小峰　洋 出席 

２ 番 伊藤　絵里子 出席 

３ 番 村岡　満子 出席 

４ 番 関根　康弘 出席 

 

4　教育長、委員及び傍聴人を除くほか、議場に出席した者の氏名 

 

教育委員会事務局長補佐兼総務・学校教育担当主幹 松ノ元　弘毅 

 

 

5　書 記　教育委員会事務局長 島野　紀美夫 
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令和6年度第8回鳩山町教育委員会議事日程 

 

令和7年3月25日（火） 

午後1時30分～ 

鳩山町役場2階委員会室 

開　　会 

日程第1　　　前回会議録の承認 

日程第2　　　教育長の報告 

　　　　　　　（1）一般教育行政報告 

（2）その他 

日程第3　　　議　　　事 

議案第16号　 令和7年度鳩山町教育行政重点施策及び努力点の制定について 

報告第 4号　 専決処理の報告（令和7年度鳩山町教育委員会所管当初人事異動の内 

申）について 

 

日程第4　　　そ　の　他 

（1）協議事項 

委員の推薦について 

（民生委員推薦会/社会福祉協議会理事/人権政策推進協議会） 

（2）教育委員報告事項 

（3）その他 

（4）次回教育委員会の開催日程 

　　　令和7年4月24日（木）13時30分～役場2階委員会室 

      

 

閉　　会 

◎　開会の宣告（午後1時30分） 

 

○宮崎宣男教育長 

・出席委員数は5人である。ただいまから、令和6年度第8回鳩山町教育委員会を開会する。 

・次に、鳩山町教育委員会会議規則第15条に「会議は教育長の許可を得て傍聴することができる。

ただし、その決議により秘密会としたときはこの限りでない。」と規定されているが、本日の当

委員会に対し、傍聴を希望する方々がみえた場合、傍聴を許可することに異議はないか。 

・「異議なし」と認める。 

・よって傍聴希望者がみえた場合は入場を認めることとする。 
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・それでは、進行は職務代理者にお願いする。 

 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 

◎　日程第1　前回会議録の承認 

 

○小峰職務代理者 

・日程第1、前回会議録の承認について事務局長より説明をお願いしたい。 

 

○島野事務局長 

・令和7年2月19日に開催した令和6年度第7回教育委員会会議録の原案を委員の皆様に事前に

郵送させていただいた。 

・誤字、脱字等お気づきの点があれば、お知らせいただきたい。 

 

※各委員からの指摘を受けて会議録の修正を行い、第7回会議録として決定した。 

 

（全委員署名） 

 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 

◎　日程第2　教育長の報告 

 

（1）一般教育行政報告 

 

○小峰職務代理者 

・日程第2、教育長の報告について、宮崎教育長から、（1）一般教育行政報告をお願いしたい。 

 

○宮崎教育長 

・教育長の行政報告の前に、ご出席いただいた各小学校、幼稚園での卒業式、卒園式の様子をお話

し頂きたい。 

 

○小峰職務代理者 

・亀井小学校卒業式に出席した。亀井小学校では、卒業生一人一人が、卒業証書受け取り時に保護

者に向かって夢を語るが、現鳩山町長が16年前に亀井小学校を卒業した際に、私の夢は議員に

なることと語ったことを例に、夢は必ず叶うという話を校長がされ、良い雰囲気の卒業式だった。 

 

○関根委員 

・今宿小学校卒業式に出席した。控室に開校150周年の資料が展示されていて興味深く拝見した。

また関わったことのある学年の卒業式の為懐かしく出席した。夢を切り開くという良い式辞のあ

と、仰げば尊しを一所懸命歌う、卒業生の一生懸命、前向きな姿を見ることができた。 

 

○村岡委員 
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・鳩山小学校卒業式に出席した。19名が卒業し、大きな声であいさつや返事をしていた。また、在

学生のしっかりした様子を見ることができた。友達の良いところを分かっているから出てくるよ

うなエピソードを盛りこんだ式辞があり、児童をよく見ている印象を受けた。良い式だった。 

 

○宮崎教育長 

・鳩山中学校卒業式に出席した。まじめでしっかりした学年という印象だった。式辞に校長の信念

がコンパクトにまとまっており、良い式だった。 

 

○伊藤委員 

・鳩山幼稚園卒園式に出席した。しっかり座り、返事も歌もしっかりした様子を見ることができ、

感激して涙が出そうになる素晴らしい式だった。 

 

○宮崎教育長 

・それでは資料0に基づいて、4点報告する。 

・一つ目が鳩山中学校卒業生の進路についてで、資料1のとおりである。学校へ来ることが難しい

生徒もインターネットでのスクーリングする学校を含め進路が決まった。中学校の先生が保護者

の思いを尊重して選択した。なお、資料１は後程回収する。 

・二つ目が令和７年度教育行政重点施策及び努力点並びに今後の教育活動についてで、前者は後程

議事のところで協議頂く。後者については、令和７年度は、幅広い視野を培い、学力向上策とも

関連させることを期待した新聞を活用した活動（NIE活動）、新たな学校生活への適応を図る意

味で、小一プロブレム、中一ギャップに対応する取組を各小中学校と共に進める。併せて、人間

関係づくりの活動も、各校に求め、不登校児童生徒を生まない温かな人間関係づくりを目指した

指導を充実させる。更に、県から日本語指導の教員の派遣が決まり、町の会計年度任用職員とし

て日本語指導を担ってくださる方の募集を行っている。なお、令和７年度、小中学校における県

費負担教職員としての障害者の方の雇用を計画している。亀井小学校での採用を予定しており、

今後募集をかけ、面接等を行い、うまくマッチングできれば採用というステップを踏んでいきた

い。 

・三つ目が、鳩山幼稚園の読書活動とモンテッソーリ教育の推進についてで、資料２をご覧いただ

きたい。読み聞かせを中心に精力的な読書活動が高く評価され、文部科学大臣賞を受賞すること

となった。今後も、町立図書館とも協力し、子どもたちの情操教育を積極的に行っていく。英語

教育については、ALTによる毎月の外国語体験、更に、7月前後から毎月実施予定のイングリッ

シュリトミックをネイティブの講師により行う予定である。更に、本年度より実施している鳩山

幼稚園魅力アップ計画に沿って、鳩山幼稚園の教育の充実を図り、令和７年度よりモンテッソー

リ教育を推進する。内容については別紙資料をご覧いただきたいが、幼稚園でのモンテッソーリ

教育の推進について後で意見を伺いたい。 

・四つ目が、埼玉県体育優良児童生徒として、鳩山中学校の野原脩生さんと大嶋那緒さんが表彰さ

れた。野原さんは体育祭での応援団長、サッカーのクラブチームでの活躍が、大嶋さんはバドミ

ントン及び陸上競技での県大会参加が高く評価された。 

・五つ目が、入学式の挨拶についてで、文面が資料３でよければ、あらためて巻紙を後日お届けす

る。また出席依頼を用意した。巻紙でなく、タブレットを読み上げる方法が良いか、後でご意見

を伺いたい。 

・六つ目が当面の予定で、4月 1日(月)14：00 から辞令交付式が鳩山町役場で行われるので、　　　　　　　　　
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教育委員全員のご出席をお願いする。4月8日(火)に小・中学校入学式、9日(水)に幼稚園入園

式があるので、それぞれ担当の教育委員に出席願う。4月22日(火)15：00から東松山市総合会

館で開催の比企地区市町村教育委員会連合会理事会へは、私と小峰職務代理者が出席する。 

　5月2日(金)15：30からガーデンホテル紫雲閣で開催される比企地区市町村教育委員会連合会総

会には、教育委員全員出席されたい。20日(火)13：00から狭山市民会館で開催される埼玉県教

育委員会連合会総会へは私と小峰執務代理者が出席する。5月30日(金)13：00から長野市ホク

ト文化ホールで開催される関東甲信越静教育委員会連合会総会は欠席する。 

・また、3月22日（土）に実施の「ふれあい演奏会」については400名の来場者を得て盛大に実施

することができた。中学校からの申し出により来年度からは鳩山中学校吹奏楽部の演奏会として

実施する予定で、教育委員会としても積極的にバックアップをしていきたい。 

 

○小峰職務代理者 

・教育長からの報告に対し、質疑のある場合はお願いしたい。 

・式辞や告示は式の中でのセレモニーの為無理にタブレットにしなくても良いのではと思う。 

・日本語指導者を募集すると、大変そうだと引いてしまう。東京都が作成している教材が充実し

ていた記憶があるので、教材を使ってマンツーマン対応いただける方として募集してはいかが

か。 

・入学式の挨拶について、「相談しよう」の前に「何でも」があると良いのでは？ 

 

○伊藤委員 

・入学式の挨拶文について、小学校の名前が亀井小学校になっているので訂正されたい。 

 

○村岡委員 

・幼稚園でのモンテッソーリ教育の推進については、具体的にどんな教育をしているかをパンフレ

ット等に書く必要があると思う。 

 

○小峰職務代理者 

・それでは、事務局長からの報告をお願いしたい。 

 

○島野事務局長　 

・私からは、「令和7年第1回（3月）鳩山町議会 定例会について」報告させていただく。 

・【資料4】をご覧いただきたい。令和7年第1回定例会については、「日程表」のとおり、2月27

日から3月13日までの、15日間の会期で開催された。 

・次に、【資料5】をご覧いただきたい。定例会「提出案件」については、当初議案26件、報告1

件で、議案については、いずれも原案のとおり、承認可決された。 

・このうち、教育委員会に関係する案件は、議案第11号の「令和6年度鳩山町一般会計補正予算

（第8号）の議定について」及び議案第17号の「令和7年度鳩山町一般会計予算の議定につい

て」の2議案であった。 

・それでは、議案番号順に、概要説明をさせていただく。 

・先ず、議案第11号の「令和6年度鳩山町一般会計補正予算（第8号）」については、特に資料は

用意をしていないが、補正予算の概要としては、通年予算の執行の結果、「不用となる予算見込

額を減額する」という補正が「主な内容」となっている。 
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・教育費に関する「その他の特徴的な補正」としては、「(項)7 学校給食費」において、食材など、

物価の価格高騰等により、今年度における食材費の必要見込み額が「当初の積算額を上回る」た

め学校給食食材費(町支援分)373万4千円を増額補正している。 

・次に、議案第17号の「令和7年度鳩山町一般会計予算」について、【資料6】「令和7年度鳩山

町一般(特別・企業)会計予算参考資料」を基に、予算の概要を説明させていただく。 

・1ページ、「令和7年度 一般会計 当初予算 歳出款別概要」をご覧いただきたい。 

・「表」の右側、太線の「区分　10教育費」の部分、令和7年度の教育費の当初予算額ですが、5

億6,824万8千円で、前年度比較：2,074万9千円、約3.8％の増となっている。 

・次に、資料、4ページの、右側をご覧いただきたい。令和7年度における（款）10教育費の「予

算事業概要」になる。星印の「新規事業」を中心に、説明をさせていただく。 

・はじめに、（項）2　小学校費だが、先ず、3段目の「GIGA端末等借上料：207万9千円」につい

ては、令和2年度の導入から5年が経過した、学習支援ソフトがインストールされた「GIGA端

末：540台」の更新に必要な「借上げ料」を予算計上するものである。 

・なお、令和7年度においては、5年間のリース期間のうち更新初年度である「2か月分の借上げ

料」の見込み額を予算計上している。 

・次に、4段目の「亀井小　屋内消火栓設備配管等交換工事：271万9千円」については、体育館

屋内消火栓設備の「補水系統の配管の老朽化」に伴う交換工事に必要な経費を予算計上している。 

・続きまして、資料の5ページ、をご覧いただきたい。 

・資料、左側、1段目の新規事業「今宿小 体育館渡り廊下塗装工事：101万2千円」については、

体育館渡り廊下の鉄骨部分の塗装が全体的にはがれており、安全性の確保及び長寿命化を図るた

め、錆や塗装の剥がれを除去し、再塗装するために必要な事業経費を計上している。 

・次に、2段目の「今宿小 屋内消火栓設備補助加圧ポンプ等設置工事：86万円」については、消

防設備点検で指摘を受けた箇所の改善のため、「補助加圧ポンプ」や「主管バルブ」などの屋内

消火栓設備の修繕に必要な事業経費を計上している。 

・続いて、（項）3　中学校費だが、3段目の「GIGA端末等借上料：90万5千円」については、小学

校費と同様、学習支援ソフトがインストールされた「GIGA端末：250台」の更新に必要な「2か

月分の借上げ料」の見込み額を予算計上している。 

・次に、5段目の「学校施設 非構造部材等 耐震点検調査業務 委託料：218万3千円」については、

文部科学省が示す「学校施設の非構造部材の耐震化ガイドブック」「改訂版」及び「追補版」に

基づく、「点検調査の実施」に必要な経費を予算計上している。 

・次に、6段目の「体育館庇修繕工事：150万円」については、経年劣化等により、一部落下が確

認された体育館庇の修繕に必要な経費を予算計上している。 

・次に、（項）5　生涯教育費だが、先ず、1段目の「放課後子ども教室事業経費：557万5千円」

については、放課後こども教室の運営及び開設に必要な、委員等報償、消耗品費、備品購入費な

どの事業経費を計上している。 

・なお、令和7年度は、現在、開設している今宿小学校及び鳩山小学校に加え、亀井小学校におい

ても「放課後子ども教室」を開設する予定である。 

・次に、5段目の「図書館屋根及び内外壁等劣化部改修実施設計 業務委託料：679万8千円」につ

いては、令和6年度に実施した「劣化状況調査」に基づき改修が必要な「屋根及び内外壁等」の

改修実施設計に必要な委託費を予算計上している。当該実施設計に基づき、令和8年度以降に改

修工事を進めてまいりたいと考えている。 

・続いて、（項）6　生涯スポーツ費だが、3段目の「町民体育館劣化状況調査業務委託料：590万



- 7 - 

円」については、施設の老朽化が進んでいる「町民体育館」における「屋根及び外壁等」の劣化

状況調査などを行う経費を予算計上している。当該調査の結果に基づき、概算費用を算出すると

ともに、修繕計画を作成し、計画的な修繕工事を進めて参りたいと考えている。 

・最後に、資料の右側、（項）7　学校給食費の「学校給食 食材費（町支援分）購入経費：3,362万

6千円」については、令和7年度予算編成方針の中の「町の少子高齢化対策の一環として、取り

組む、子育て支援施策」に基づく事業経費である。 

・町内、小中学校及び町立幼稚園の学校給食費の無償化を行う「学校給食費無償化事業」に要する

経費を予算計上している。 

・以上が令和7年度における「教育費の予算概要」となる。 

・続いて、【資料7】をご覧いただきたい。一般質問については、9人の議員から「通告」があり、

このうち、教育行政に関する質問は、4人であった。 

・質問の内容としては、1ページの、【質問順序】1番の関根清隆議員からの「1.町が直面する課題

について伺う」の「（4）来年度のタウンセンターと図書館の雨漏り対策を至急実施してもらいた

いが、いかがか」 

・2ページの、【質問順序】2番の日坂和久議員からの「1.安心・安全なまちづくりの確保について」、

の「（3）通学路の安全対策について伺う」 

・6ページの【質問順序】8番の小鷹房義議員からの「3. 食育教育への取り組みについて」 

・6ページから7ページにかけての、【質問順序】9番の清水秀幸議員からの「2. 小学校の統廃合

について」の一般質問を受け、これに対する答弁をおこなっている。 

・なお、【質問順序】8番の小鷹房義議員については、質問日当日の欠席により、一般質問が取り下

げられている。 

・最後に、【資料8】をご覧いただきたい。 

・こちらについては、3月定例会に報告した12月定例会以降の令和6年12月から令和7年2月ま

での教育委員会に対する「一般教育行政 定期報告書」になるので、後ほど、ご覧いただきたい。 

・報告は以上となる。 

 

○小峰職務代理者 

・事務局長からの報告に対し、質疑のある場合はお願いしたい。 

 

○関根委員 

・清水議員の亀井小統廃合に関する一般質問への答弁内容を伺う。 

 

○島野事務局長 

・清水議員の一般質問に対しては、教育長が答弁している。 

・答弁内容については、質問（1）の「亀井小学校の児童数の現状と今後5年間の入学児童数の推

移」については、6年度の全児童数は63人で、「学校別年齢別推計統計表」基づく今後5年間の

推移は、令和7年度が7人、8年度が6人、9年度が5人、10年度が5人、11年度が2人である

こと。 

・質問（2）の「現状」については、各学年とも小人数指導の良さを活かし、きめ細やかな指導を

実践していること。また、「課題」については、少人数の中で、多様な価値観を持つ他者との関

わり方を学ぶ機会の希薄化かなどが考えられること。 

・質問（3）の「適正規模と適正配置に関する基本的な考え方」については、「公立義務教育諸学校



- 8 - 

の学級編制及び教職員定数の標準に関する法律」に沿って各小中学校の学級数が定まり、学校の

適正規模については、学校教育法施行規則に「小学校の学級数は、12学級以上18学級以下を標

準とする。ただし、地域の実態その他により特別の事情のあるときは、この限りではない。」と

記されている。本町においては、通常学級と特別支援学級を合わせ、亀井小学校と鳩山小学校の

学級数が9、今宿小学校の実学級数が12となっており、いずれも地域の実態により、適正に配

置され、現在の状況に至っているという認識であること。 

・質問（4）の「学級編成における複式化の考え」については、「埼玉県市町村立小・中学校学級編

成基準」などに従い、各小中学校の学級編制を行っていくこと。 

・質問（5）の「亀井小学校の統廃合についての基本方針と今後の進め方」については、今すぐに

亀井小学校を統廃合の対象とするという考えはなく。鳩山町全体の小学校・中学校の学校規模の

適正化に向けた検討を継続して進めることが肝要であると認識していること。を答弁している。 

 

○小峰職務代理者 

・亀井小学校の就学児童数はずいぶん前から心配され、ほぼゼロという年もあったと記憶している

中、二桁の人数を確保できた。これは町外に出ていた方が子どもの入学を機に戻ってくるのが続

いていたからだ。それ以外の転入となると、調整区域のため家を建てられない事情がある。アパ

ートができてお子さんが通うことになったのも2桁を確保できた要因だが、いつまでそういった

状況が続くか分からない。今後の見通しを立てていく中で、亀井小学校だけでなく町内小中学校

のバランスを考えながら検討するということだった。 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 

◎　日程第3　議事 

 

○小峰教育長職務代理者 

・それでは、日程第3　議事に入る。 

 

（1）議案第16号　　令和7年度鳩山町教育行政重点施策及び努力点について 

・朗読：島野事務局長/説明：松ノ元局長補佐 

 

○小峰教育長職務代理者 

・「議案第16号　令和7年度鳩山町教育行政重点施策及び努力点の制定について」を議題とする。 

・事務局より、議案の朗読と説明をお願いしたい。 

 

○島野事務局長 

・それでは、「議案第16号」の提案理由の朗読並びに議案の内容説明をする。 

 

（議案第16号を朗読） 

・議案の説明は、総務・学校教育担当主幹を兼務している松ノ元局長補佐からさせていただく。 

 

○松ノ元局長補佐 

・議案の内容だが、鳩山町教育委員会では、令和4年度（2022年度）からの5年間に取り組むべ

き教育施策の体系を明らかにした「第2期鳩山町 教育振興基本計画」を策定し、各施策を推進
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している。 

・本計画では、「第6次 鳩山町総合計画」や「埼玉県の第3期 教育振興基本計画」等も踏まえな

がら、「2つの基本方針」と「10の基本目標」、「41の施策」を設定している。 

・因みに議案第16号参考資料は、その抜粋である。 

・「第2期鳩山町 教育振興基本計画」を実現するためには、各年度において、効果的かつ着実に、

様々な事業を展開していく必要がある。 

・このため、計画期間中の各年度における重点的な取組を定めた「鳩山町教育行政重点施策及び努

力点」を策定し、「第2期鳩山町 教育振興基本計画」の実現に取り組んでいるところである。 

・令和7年度については、令和6年度において実施した「各施策等の取り組み状況」や「各個別計

画の策定状況」等を踏まえ、内容の「一部見直し」及び「時点修正」を行っている。 

・具体的な修正箇所は、資料の「赤字の部分」及び取消線の部分で、主なものとしては、3・4ペー

ジ、「人格形成の基礎を培う幼児教育の推進」の部分、それから、7ページ、一人一人の状況に

応じた支援の部分、8ページ、学習環境の整備・充実の部分、学校規模の適正化の推進の部分、

家庭教育支援体制の充実の部分、10ページの伝統文化の魅力発信と学ぶ機会の充実の部分、11

ページ、「スポーツ・レクリエーション活動の推進」の部分である。 

・引き続き、この「重点施策及び努力点」に基づき各事業を推進して参りたいと考えている。 

・議案第16号の「内容説明」については、以上である。 

 

＜質疑応答＞ 

○小峰教育長職務代理者 

・質疑のある委員はいるか。 

 

○村岡委員 

・7PのPTA等各種団体との連携強化に、青少年相談員の記載があるが、現在活動しているのか。 

 

○島野事務局長 

・青少年相談員を含め、各団体の現状を再確認し、内容を見直しする。 

 

○小峰教育長職務代理者 

・それでは、本議案は、原案どおりで議決とする。 

 

（2）報告第4号　専決処理の報告（令和7年度教育委員会所管当初人事異動の内申）について 

　・朗読/説明：島野事務局長 

 

○小峰教育長職務代理者　 

・「報告第 4号　専決処理の報告（令和7年度教育委員会所管当初人事異動の内申）について」を

議題とする。 

・事務局より、報告の朗読と説明をお願いしたい。 

 

○島野事務局長 

・それでは、報告第4号の朗読並びに内容を説明する。 

（報告第4号を朗読） 
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・次に、内容説明だが、転入者は、3名である。 

・先ず、1人目が「総務・学校教育担当主幹」の小峰　弘基である。産業振興課からの転入となる。 

・次に、2人目が、「生涯学習・スポーツ担当」の平出　拓也である。政策財政課からの転入ととな

る。 

・次に、3人目が、「町立図書館　管理・奉仕担当主査」の清水　儀行である。上下水道課からの転

入となる。 

・続いて、「町長部局への転出者」だが、「総務・学校教育担当副主幹」石川陽子が「産業振興課」

へ「生涯学習・スポーツ担当副主幹」偕家直輝及び「町立図書館　管理・奉仕担当」の椛沢咲子

が「町民健康課」へそれぞれ転出となる。 

・次に、「昇任者」だが、「生涯学習・スポーツ担当主任」の黒田雅貴が「副主幹」に昇任している。 

・人事異動内示の「内容説明」は、以上である。 

 

＜質疑応答＞ 

○小峰職務代理 

・それでは、報告事項のため承認し、日程第4　その他に移る。 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 

◎　日程第4　その他 

 

（1）協議事項 

委員の推薦について 

（民生委員推薦会/社会福祉協議会理事/人権政策推進協議会） 

 

○小峰職務代理者 

・それでは、日程第4　その他の（１）協議事項　委員の推薦について、事務局から説明されたい。 

 

○松ノ元局長補佐 

・民生委員法に基づく民生委員推薦会委員の任期が令和7年6月30日をもって満了することから、

令和7年7月1日～令和10年6月30日までを任期とする次期委員を、教育委員から推薦するよ

う依頼を受けた。 

・なお、現在は村岡教育委員が就任している。 

・また、鳩山町社会福祉協議会から理事の任期が令和7年6月で満了することから、令和7年6月

～令和9年6月までを任期とする次期委員を、教育委員から推薦するよう依頼を受けた。 

・なお、現在は小峰職務代理者が就任している。 

・また、現在小峰職務代理者が就任している鳩山町人権政策推進協議会からもまもなく推薦依頼が

来ることが予想されるため、併せて、委員間協議をお願いしたい。 

 

○小峰職務代理者 

・それでは、鳩山町社会福祉協議会理事は　小峰職務代理者、 

鳩山町人権政策推進協議会は　関根委員、 

民生委員推薦会は　関根委員に決定した。 
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【参考　就任状況】 

 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 

（2）教育委員報告事項 

 

○小峰職務代理者 

・報告のある委員はいるか。 

 

○伊藤委員 

・3月11日に急遽開催された第1回総合計画審議会に出席し、私が会長になった。計画期間延長、

指標の見直し、一部改訂について協議した。 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 

（3）その他 

（なし） 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 

（4）次回教育委員会の開催日程について 

 

小峰職務代理者（4）

鳩山町社会福祉協議会理事 

令和７年6月から令和9年6月
 鳩山町地域福祉推進プラン策定・推進委員会 

令和6年7月1日から令和9年6月30日

 いじめ問題対策連絡協議会委員 
　令和5年12月1日から令和7年11月30日

 鳩山町総合計画審議会委員 

令和6年6月1日から令和8年5月31日
 

伊藤委員（3）

障がい者福祉計画策定・推進委員会 

令和6年7月1日から令和9年6月30日

 子ども・子育て会議 

令和8年3月31日まで

 鳩山町総合計画審議会委員 

令和6年6月1日から令和8年5月31日
 

村岡委員（3）

鳩山高校学校運営協議会委員 

令和7年3月31日まで

 鳩山町公有財産利活用及び公の施設管理運営町民検討委員会 
令和7年9月30日まで

 水道事業審議会 

令和8年10月31日まで

 関根委員（2) 鳩山町人権政策推進協議会 

令和7年6月から令和9年5月まで

 民生委員推薦会 

令和9年6月30日まで
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○小峰職務代理者 

・それでは、「（4）次回教育委員会の開催日程について」であるが、事務局の説明を求める。 

 

〇松ノ元局長補佐 

・4月の教育委員会の日時は前回会議で決定したとおり、令和7年4月24日（木）午後1時30分

から、役場2階委員会室で開催する。なお、議題がない場合は開催しない可能性があり、その場

合は5月や6月の日程をメールで調整させていただきたい。 

 

〇小峰職務代理者 

・それでは全ての議題が終了したので進行を事務局にお返しする。 

 

―――――――――――◇――――――――――――――◇―――――――――― 

 
◎閉会の宣言（午後3時24分） 

 

○宮崎教育長 

・以上をもって、令和6年度第8回鳩山町教育委員会を閉会する。


